

43 personnes sont arrêtées en Équateur pour enlèvement et assassinat



Quito, 16 avril (RHC)- Le ministre de l'intérieur de l'Équateur, César Navas, a confirmé l'arrestation de 43 personnes liées à un groupe criminel auquel l'on attribue l'enlèvement et l'assassinat de trois journalistes.

Le secrétaire d'état et commandant général de la police Ramiro Antilla, a donné des détails des opérations réalisées dans la zone frontalière avec la Colombie où agit l'auto-dénommé Front Oliver Sinisterra.

Les personnes arrêtées ont des liens avec des activités terroristes et avec leur logistique. Elles collaboraient comme indicateurs ou fournisseurs de substances chimiques pour la production de drogues.

Des perquisitions ont été effectuées dans 91 logements et 150 personnes font l'objet d'une enquête.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160019-43-personnes-sont-arretees-en-equateur-pour-enlevement-et-assassinat>



Radio Habana Cuba